

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Director: Luis Cano Lazano
«El Adelantado de Segovia, S. L.»

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

Miércoles 12 de enero de 1972
AÑO LXXII.—Número 21.787.

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: SAN AGUSTIN, 7. — APARTADO DE CORREOS NUMERO 11. — TELEFONOS: DIRECCION, 17-50. REDACCION, 20-25. ADMINISTRACION E IMPRENTA, 22-99
Depósito Legal SG. 7-1958. Precio del ejemplar 5 pesetas

184 escritos de enmienda, presentados al proyecto de Ley de Reforma de la Seguridad Social

Filipinas

Parece que son dos centenares los muertos por el tifón «ASIANG»

Manila, 12.—El balance de muertes originadas por el tifón «Asiang» que azotó la zona central de Filipinas, asciende hoy a 72; sin embargo, informes extraoficiales afirman que hay que lamentar más de 200 muertes.

CUATRO DE ELLOS A LA TOTALIDAD

SUSCRITOS EN TOTAL POR 112 PROCURADORES, proponen en su mayoría prestaciones más elevadas

Madrid, 12.—Ciento ochenta y cuatro escritos de enmienda, de los cuales cuatro son a la totalidad, han sido presentados al proyecto de Ley de Reforma de la Seguridad Social. Estos escritos de enmienda han sido suscritos por ciento doce procuradores en Cortes.

PRESTACIONES MAS ALTAS

La mayor parte de las enmiendas proponen un momento en las prestaciones económicas recogidas en el texto del proyecto. Cuatro de las enmiendas como queda dicho, lo son a la totalidad del articulado y proponen que el texto sea devuelto al Gobierno para que reelabore un nuevo proyecto en el que se precisen con mayor concreción los aspectos económicos del mismo.

La ponencia encargada de informar el proyecto está integrada por los procuradores Gómez Picazo, Ferrer Lladó, Mata Gorostizaga y Zapico Rodríguez.

Esta ponencia comenzará sus trabajos mañana.—Cifra.

MUJIBUR RAHMAN, PRIMER MINISTRO DE BANGLA DESH

El Presidente de la República, el Dr. Abu Sayid Chudhury

La nueva nación tendrá régimen parlamentario

Dacca, 12.—El jeque Mujibur Rahman se ha convertido hoy en primer ministro de Bangla Desh.

Mujibur, designado presidente de Bengala Oriental el pasado mes de abril, cuando se encontraba encarcelado en Pakistán Occidental bajo la acusación de traición y de «dirigir la guerra contra Pakistán», ha tomado posesión de su nuevo cargo en virtud de la nueva ley de constitución provisional de Bangla Desh, promulgada a última hora de ayer noche.

Presidente de la nueva República ha sido designado el doctor Abu Sayid Chudhury, jefe de la delegación de su país en la reciente sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas.—Efe-Reuters.

Dacca, 12.—El jeque Mujibur Rahman ha dispuesto que Bangla Desh tenga régimen parlamentario, antes de autoproclamarse jefe del Gobierno con plenos poderes.

El jeque, en su capacidad de presidente de la nueva nación, dio órdenes para que se crease una Asamblea constituyente, que estará integrada

por miembros de la Asamblea de Pakistán y de la Asamblea provincial de Pakistán Oriental, que se eligieron anteriormente.

El Presidente, figura decorativa

De acuerdo con la nueva constitución de Bangla Desh, el presidente, cargo para el que ha sido designado el doctor Abu Sayid Chud-

hury, será una figura decorativa, ya que el poder estará en manos del primer ministro. El jefe del Estado sólo podrá adoptar decisiones de acuerdo con los consejeros del jefe del Gobierno.—Efe-Reuters.

NUEVO GOBIERNO

Dacca, 12.—Inmediatamente después de la proclamación del nuevo presidente de la República Popular de Bangla Desh, el Gabinete que presidía Tajuddin Ahmed presentó su renuncia y el jeque Mujibur Rahman prestó juramento como primer ministro.

En su calidad de dirigente de mayor confianza de la mayoría de los miembros de la Asamblea constituyente, Mujibur Rahman ha recibido el encargo de formar un nuevo Gabinete.

CONSTITUIDO EL NUEVO GOBIERNO

Dacca, 12.—Se ha dado a conocer el nuevo Gobierno de Bangla Desh, cuyas dos nuevas inclusiones son Syed Nazrul Islam, expresidente en funciones, y el doctor Kamal Husain, asesor constitucional del jeque Mujibur Rahman, quien fue puesto en libertad en Pakistán Occidental el sábado último, al mismo tiempo que el nuevo primer ministro.—Efe-Reuters.

POLONIA RECONOCE A BANGLA DESH

Nueva Delhi, 12.—Polonia se ha convertido hoy en el sexto país que reconoce al nuevo Estado asiático de Bangla Desh.

NUEVOS SONDEOS DE «HISANOIL» EN IRAN Y KUWAIT

Madrid, 11.—La compañía «Hispanica de Petróleos, Hispanoil», va a efectuar en los primeros días del mes de febrero, dos nuevos sondeos en sus concesiones del extranjero, según se ha informado a «Cifra» en fuentes allegadas a dicha firma.

El primero de estos sondeos será realizado en Kuwait y se denominará «Rugei» y el segundo en Irán, denominado «Kangan». Con dichas perforaciones, «Hispanoil» podrá incrementar su participación en el abastecimiento de crudos de petróleo a España, que se calcula en unos 34 millones de toneladas para el presente año.—Cifra.

INAUGURACION DE LA VILLA OLIMPICA DE SAPPORO

Para los juegos de invierno

Sapporo, 12.—La villa olímpica de los Juegos Olímpicos de Invierno, de Sapporo, que se iniciarán el 3 de febrero, ha sido inaugurada oficialmente en el curso de una ceremonia a la que han asistido unas 600 personas. Las banderas de 35 naciones participantes ya ondean sobre la plaza central de la villa.

Los primeros equipos extranjeros que se han instalado son los de Canadá (los diez miembros del equipo de bobsleigh), Suecia, Australia y Formosa. Los atletas japoneses también se han instalado en la villa olímpica.—Afil.



Baton Rouge.—Cuatro negros esposados yacen sobre el suelo custodiados por la Policía después del tiroteo mantenido en Baton Rouge entre un grupo de negros y fuerzas de la Policía. Murieron cuatro personas y 31 resultaron heridas.—(Telefoto AP-Europa Press)

URGENTES CONVERSACIONES OTAN-MALTA

Se ofrecería a Malta 13 millones y medio de libras en lugar de los 9,5 que ofrece Londres y los 18 que pide Dom Mintoff

Londres, 12.—Los miembros de la O. T. A. N. han iniciado conversaciones urgentes al objeto de llegar a una posición común sobre la actual crisis de Malta, según se ha sabido hoy en Londres de fuente oficial. Dichas conversaciones tienden a establecer la real disposición de cada país por separado para aumentar la oferta económica a Dom Mintoff.—Efe.

LA BOLSA

Continúan las alzas

Madrid, 12.—Continúa en esta jornada, la misma tendencia resistente con que se inició la semana. Las alzas siguen ofreciendo claro predominio de avances que se centran en forma muy significativa en el grupo bancario, donde los avances se generalizan y en forma consistente. Los eléctricos, también se benefician en algunos de sus títulos de esta buena disposición, así como el conjunto del mercado, si bien hubo en esta sesión un número más crecido de títulos que no lograron revalorización. El cierre continuaba acusando esta buena orientación del mercado, que se vio reflejada en el índice general de la sesión.

De un total de 130 clases de valores contratados en renta variable, 88 suben, 16 bajan y 26 no varían.

Índice general de la sesión: 103,03 contra 102,12.—Cifra.

BILBAO

Bilbao, 12.—Ha continuado mostrándose hoy la bolsa bilbaína con firmeza, si bien se ha operado mu-

chísimo menos que ayer, y al término de la sesión se advertían síntomas de cansancio, sobre todo en los valores bancarios y en aquellos que habían contabilizado anteriormente mayores plusvalías.—Cifra.

11,47 trillones de yens, presupuesto del Japón para este ejercicio

Tokio, 12.—El Gabinete japonés ha aprobado hoy el presupuesto para el año fiscal 1972, que comienza el próximo día 1 de abril. El presupuesto es de 11,47 trillones de yens, cantidad nunca presupuestada hasta ahora en Japón y que es superior en el 24 por ciento a la del presente año.

De esta cifra, 802 mil millones de yens se destinan al capítulo de defensa.—Efe-Upi.

PLAN DE COMPROMISO

Bruselas, 12.—Los Estados Unidos han presentado a los demás miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte un plan de compromiso que permitiría reanudar las negociaciones sobre Malta, según creen saber hoy en Bruselas círculos próximos a la O. T. A. N.

CIFRA INTERMEDIA

El plan en cuestión prevé un aumento de la oferta financiera a Malta en unos cuatro millones de libras esterlinas, lo que situaría la oferta total en 13 millones y medio de libras esterlinas anuales, cifra intermedia entre los 9 millones y medio que ofrece Londres y los 18 millones que pide el primer ministro maltés, Dom Mintoff.

INGLATERRA, LA MAS INTERESADA

Aunque los medios de la O. T. A. N. se niegan a revelar otras posiciones parece que los más recientes en cuanto a un aumento de la oferta financiera son los propios británicos.

TAMBIEN ITALIA

Por lo demás, Italia es, con los Estados Unidos, el país de la O. T. A. N. más interesado, tanto desde el punto de vista estratégico como político en una solución positiva al asunto de Malta. Las autoridades italianas han asegurado, en efecto, su participación en los gastos financieros del asunto, siempre que su posición fuera apoyada por los otros miembros de la Alianza.

La República Federal Alemana, por su parte, podría igualmente participar en los gastos financieros de la operación, ya que el Gobierno de Bonn ha confirmado que su ayuda económica a Malta será mantenida incluso en el caso de una ruptura entre La Valetta y Londres.

CONFIANZA

En estas condiciones, se dice en los círculos atlánticos la participación de los demás países aliados en el financiamiento de la demanda exigida por Dom Mintoff sería tan débil que puede confiarse todavía en una solución positiva del problema.—Efe.

Cumplido el plazo

Tampoco hoy acudieron a clase en Medicina de la Complutense

Madrid, 12.—Tampoco hoy se han dado las clases en la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, a pesar de que se cumple el plazo dado por el decano del centro para que se reanuden las actividades académicas en el mismo.

PUEDEN PERDER LA MATRICULA

Los alumnos en paro, podrían perder hoy su matrícula si, como se ha advertido, se aplica el vigente reglamento de disciplina académica. A mediodía, un grupo de alumnos

esperaba entrevistarse con el decano. Se han producido varios intentos de celebrar asamblea en las aulas, disueltos por la policía, que también invitó a los estudiantes a desalojar el vestíbulo principal del edificio.—Cifra.



Madrid.—Procedente de Ginebra a su llegada a Madrid vemos al ministro de Asuntos Exteriores de la China nacionalista, señor Shu-Kai-Chow, que viaja a España con carácter privado. Fue recibido por el primer introductor de embajadores, señor Tabanera, y el embajador de su país en España.—(Telefoto Europa Press)

LOS MINISTROS DEL ULSTER, autorizados a llevar pistola Para hacer frente a los atentados

Belfast (Irlanda del Norte), 12.—Los miembros del Gobierno de Irlanda del Norte han sido autorizados a llevar pistola, según ha manifestado hoy un portavoz del Parlamento de Stormont. La decisión ha sido motivada por el atentado de que fue objeto el senador Jack Barnhill, en su aislada mansión de Strabane, hace cinco semanas. El portavoz de Stormont señaló que los ministros pueden tener armas en sus casas y con ciertas condiciones llevarlas en sus automóviles.—Efe.

CRONICA DE LA CIUDAD

NOTICIAS

A juzgar por la profusión con que se vienen dando, en todos los medios de comunicación social, los pormenores, "a priori", del encuentro de fútbol de esta noche entre España y Hungría, parece como si en el país --en este país-- no sucediese otra cosa de importancia, suponiendo que tenga alguna --en este caso concreto-- el que veintidós señores se vistan de calzon corto y corran más o menos tras un balón.

Verán ustedes --y esto es fácil de comprobar-- cómo las repercusiones de la ampliación del Mercado Común o el "stop" de esta misma Comunidad a nuestras exportaciones de naranjas pasará casi desapercibido. No porque a la gente, en general, no le interese, sino porque, por "política", estos son asuntos que se mueven muy poco. Nos está dando con la puerta "de Europa" una y otra vez en la nariz, y nos embarga el temor de que no haya nadie capaz de acabar con tanto desaire.

Hablamos de estas cosas aquí porque los temas a que acabamos de referirnos están en la calle, a nivel de comentario más o menos acalorado. Por lo tanto, son centro de la atención tanto en la capital como en cualquier otra de sus "pueblos"; aunque recordando que el primero de ellos --el fútbol-- se lleva el palmarés.

Luego, descendiendo a nivel local, el cronista se encuentra con dos noticias muy interesantes: De una parte, las ayudas de Educación y Ciencia para promocionar los estudios de un grupo de muchachos segovianos; de otra, la campaña emprendida por la autoridad para abortar los actos de gamberrismo que se venían prodigando. Aplausos, pues, en uno y otro caso.

ANUNCIOS POR PALABRAS

Ocho palabras, 16 pts. Cada palabra más, 2,00

ENSEÑANZA SE necesita chico para cocina. Hotel Casas.

NECESITO chica fija. Infanta Isabel, 12, tercero, A.

SE necesita chica, Escorial. Juan Bravo (rinconada Obras Pblcas).

VENDEDOR de muebles para Segovia y provincia. Buena presencia y dotes profesionales. Escriban: Publicidad Ultralás, bajada Carmen, 2, Segovia.

VENTAS

MUEBLES Hernando fabrica y vende directamente a precios sin competencia. Alférez Provisional, 2. Exposición: Fernández Jiménez, 6.

MADERAS, molduras, puertas, techos, persianas y friso de plástico. Coches, 16, teléfono 3813.

SEGADORA atadora J. F., seminueva, vendo. Tomás Sacristán, Turégano.

VENDO piso céntrico, calefacción, agua caliente y parquet. Teléfono 2366.

VENDO piso. Ezequiel González, 5, primero D.

VENDO casa planta baja, dos viviendas y patios, libres vecinos, plaza Peñasal, 9. Razón, teléfono 5856.

VENDO hierba de pradera natural empacada, buenas condiciones. Mariano González. Geria (Valladolid).

PALAS agrícolas para poner en el día. Cima para Ebro. Vertederos fijas y reversibles. Sembradoras para llano. Pida detalles a Cecilio Martín, Turégano.

PALA con retro, Renault Super-7, Fauchoux de importación, completamente seminueva. Tractor Saca Internacional con cabina como nuevo. Sane doble tracción, Cecilio Martín, Turégano.

TRACTOR Saca 35 HP., Internacional 45 HP., Super Ebro-55, como nuevos. Facilidades de pago. J. Horcajo, S. A.

VENDO Simca 1.000 GL y 600 D. Gestoría Martín Orejana, San Agustín, 25.

VENDO andamio metálico Burton. máquinas, herramientas construcción. El Molino. La Granja.

VENDO chotos y chotas de raza par-do-suiza "cratinos", de uno o dos meses. Plaza Alto Leonés Castilla, 8.

CHOTOS y chotas suizas para recreo. Todas las edades; Plaza de los Deportes, frente campo fútbol, o teléfono 2719.

Bromas y Veras T. V.

La experiencia, vinculada a los años, no es lo que más importa. Lo que realmente tiene valor es saber concretamente lo que se debe hacer, ver las cosas futuras con lucidez y confianza.

SE necesita muchacha fija. Santa Eulalia, 2, segundo, izquierda.

SE necesita ayudante de mostrador. La Tropical.

EMPLREADA hogar sabiendo cocina para matrimonio, buen sueldo. Serafín, 5, primero.

MUCHACHA fija sabiendo cocina, poca familia, horas libres. Llamar 3940 tardes.

Información Local

En ocho centros hospitalarios de la provincia se dispone de 661 camas

Pero 400 de ellas son del sanatorio psiquiátrico, por lo que para hospitalización general solamente quedan 261

La Policlínica "18 de Julio" tiene 137 y el Hospital de la Misericordia, 79

Hace unas fechas, en el «Boletín Oficial de la provincia» se ha publicado el catálogo de hospitales existentes en la provincia al finalizar el año 1970, según los datos disponibles en la Dirección General de Sanidad. Pero, en el transcurso del pasado 1971 se han originado distintas variaciones, por lo que nos ha parecido interesante comprobar directamente en cada uno de los centros en servicio, el número total de camas hay disponibles en los mismos, que ha variado en relación con los mencionados datos de 1970.

Se relacionan en aquel catálogo un total de nueve centros hospitalarios en la provincia, pero uno de ellos ha dejado de funcionar ya; la Materni-

dad, de la Residencia Provincial, dado que en su escaso movimiento ha inducido a la Diputación a contratar los posibles servicios con la Policlínica «18 de julio», suprimiendo aquella sala.

También en relación con los datos de 1970 se han producido algunas alteraciones en otros centros. Por ejemplo la Policlínica mencionada ha aumentado en 16 las camas, mientras que el Hospital de la Misericordia las ha disminuido en 14, dado que ha suprimido alguna sala

general a la par que se mejoraban sensiblemente las instalaciones en cuanto se refiere a habitaciones independientes, de las que se han construido varias, con todos los servicios dentro de las mismas.

En la actualidad el número total de camas de que se dispone en los ocho centros hospitalarios que funcionan en la provincia es de 661. Pero se debe tener presente que solamente el sanatorio psiquiátrico cuenta con 400 plazas, por lo que éstas deben eliminarse del total, resultando que para hospitalización, se dispone de sólo 261 plazas. De ellas, en la ciudad 250 y el resto en Cuéllar y Riaza, únicas localidades que, aparte de la capital, disponen de centros hospitalarios.

En Segovia los centros hospitalarios existentes son: Policlínica «18 de julio», de tipo quirúrgico, con 137 camas. Hospital de la Misericordia, general, con 79 camas. Clínica Unión Previsora, quirúrgico, con 16 camas. Clínica Gila, quirúrgico, con ocho camas.

En Cuéllar, el Hospital Local «Cecilia Martín y Efigenia Tilve», quirúrgico, con cuatro camas. En esta villa se encuentra a punto de quedar terminado el nuevo hospital.

En Riaza, el Hospital Local «Cecilia Martín y Efigenia Tilve», quirúrgico, con cuatro camas. En esta villa se encuentra a punto de quedar terminado el nuevo hospital.

Estos datos, bien explícitos, son altamente justificados de la urgencia con que se precisa la construcción de la nueva residencia sanitaria de la Seguridad Social. Este centro, como ya hemos informado, dispondrá de 300 camas, es decir, más que todas las actualmente disponibles, prescindiendo, naturalmente, de las del sanatorio psiquiátrico.

Los reclutas no podrán llevar maletas ni bultos

La Caja de Reclutas número 741, de nuestra capital, ha dado a la publicidad, a través del «Boletín Oficial de la provincia», una nota dirigida de los alcaldes y que por considerarla de interés reproducimos seguidamente. Dice así:

«Se pone en conocimiento de los alcaldes de esta provincia que, de acuerdo con lo dispuesto por el excelentísimo señor capitán general de esta VII Región Militar, en su Instrucción General, 7-472-1 apartado 4.22, queda terminantemente prohibido el uso de maletas o bultos de cualquier clase por los reclutas que se concentren en Caja, a los que se les proveerá de saco petate en la Caja, lo que harán saber a los reclutas en sus respectivos Ayuntamientos».

Defunciones: Paulina Madrueno y Martínez, de 66 años; Pedro Herranz y Arribas, de 66; Ignacia Peña y Poza, de 92.

Matrimonios: Justo Rubio y Galán con Celia Fernández y López; José Luis López y Torrego, con Beatriz Sanz y Lobo; Eloy Tejedor y Escribano, con María del Carmen Herranz y Criado; Pedro Lobo y de Frutos, con Isabel Casas y Bartolomé; Manuel Orejas y Merino, con María del Rosario Gallego y Torres; Ángel Torrego y Tejedor, con Rosalía Fuentes y García; José Antonio Lorenzo y Arribas, con Carmen Mate-sanz y Sanz; Rafael Lorenzo y Tardón, con María Angeles Alrujo y Gil; Buenaventura García y Llorente, con Matilde del Pozo y Montes; José Arévalo y Pascual, con María Isabel de Pablos y Viejo; Santiago Coello y Núñez, con Iluminada Santa Teresa y Alvarez; Alejandro de Luis y Matey, con Sara Rivera y de la Fuente.

AGENDA PARA MAÑANA

JUEVES 13 DE ENERO

Van 13 días de 1972; faltan 353. Sol: 18, 8,37 a 18,11. Santoral: Santos Hilario, ob., dr.; Gumersindo, pb.; Hermilo, mr. Pensamiento: «Llevar sin quejarse el yugo fatal que pesa sobre nuestras cabezas, es la forma de hacerlo menos pesado. Rebelarse contra el aguijón es agravar nuestra pena» (Pindaro).

EXPRESION DE GRATITUD

La esposa y demás familia de don Teodoro Valle de Frutos (q. e. p. d.) ante la imposibilidad de hacerlo personalmente como hubiera sido su deseo expresan por este medio su gratitud a cuantas personas les manifestaron su sentimiento y asistieron al sepelio y cultos oficiados por el eterno descanso de su alma.

El que hace publicidad

saca provecho de ella, principalmente porque su nombre surge en la imaginación del comprador en el momento preciso de comprar.

EN USADOS TENEMOS

Automóviles. — Tractores. — Camiones.—Buen estado, Revisados en nuestros talleres. —Tráfico y lo llevará.— Facilidades de pago. M O S A. —Carretera S. Rafael, 64.—Teléfonos 3836 y 4220

Se traspasa Mesón típico por no poderlo atender Carretera de Arévalo km. 3 Informes Publicidad Races, Ladreda, 16

CAZA Normas que regirán para la captura de la perdiz

Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales.—Con fecha 5 de los corrientes, el Ilmo. señor director del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza, ha dictado resolución reglamentando la caza de la perdiz con reclamo durante la campaña 1972, por la que se dispone que en toda la zona septentrional del país, en la que expresamente se incluyen la provincia de Segovia y todas sus limítrofes, esta modalidad cinegética ha de ajustarse a las normas siguientes:

a) Sólo se permite la práctica de la caza de perdiz con reclamo en los cotos de caza.

b) Se limita a tres, el número máximo de ejemplares por día y cazador.

c) La temporada hábil será la comprendida entre el día 13 de febrero al 26 de marzo, ambos inclusive.

d) Sólo se podrá cazar desde la salida a la puesta del sol, tomando del almanaque las horas del orto y del ocaso.

e) La distancia mínima entre los puestos será de mil metros, no pudiendo estar situados a menos de quinientos de la linde cinegética mas próxima.

f) Se recuerda la prohibición de cazar con reclamo de perdiz hembra con artificial que lo sustituya.

Lo que se hace público para general conocimiento. Segovia, 10 de enero de 1972.—El ingeniero jefe provincial, Miguel Aulló Urech.

VIDA CULTURAL

COMUNICADOS

EXPOSICION de dibujos de Mabel Verri, sobre poesías de García Lorca, hasta el día 24 de enero. Horas: 7,30 a 9,30. Fiestas: 12 a 2 y 7,30 a 9,30.

SANTA TERESA MATERIALES DE CONSTRUCCION

Teléfonos 1450 y 2936

COMPRAMOS Solares y casas para derribo

Construcciones Sansigre José Zorrilla, 70 — Telf. 47-97

FM MUEBLES Jemar

SAN FRANCISCO, 10
21 32 66
21 35 00
21 39 86

SEGOVIA EXPOSICION (3000m²)

Si se casa por la tarde reúname con sus invitados en

DUQUE. Infórmese sin compromiso

TECA Ganadero de ovino

Alimentando sus ovejas y corderos con piensos TECA comprobará que obtiene:

- MAS leche de sus ovejas
- MAS carne, en menos tiempo, de sus corderos

...y usted mayores beneficios

PIENSOS TECA

CALIDAD Y SERVICIO

PEDIDOS Y CONSULTAS:

Fábrica en Zamarramala Oficinas: San Juan, 6
Tel. 4 (Segovia) Tlfs. 48-25 y 53-36 Segovia

EN USADOS TENEMOS

Automóviles. — Tractores. — Camiones.—Buen estado, Revisados en nuestros talleres. —Tráfico y lo llevará.— Facilidades de pago. M O S A. —Carretera S. Rafael, 64.—Teléfonos 3836 y 4220

Se traspasa Mesón típico por no poderlo atender Carretera de Arévalo km. 3 Informes Publicidad Races, Ladreda, 16

ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL

MUSICA

Mañana sale al mercado discográfico español el primer L. P. de "Nuevo Mester de Juglaría"

El grupo actuará el viernes en Segovia y el sábado firmará ejemplares de su disco



Reproducción de la «carpeta» del disco.—(Foto Antonio)

Tras el éxito que supuso su reciente recital en Segovia, el grupo segoviano «Nuevo Mester de Juglaría» estaba a la expectativa de la anunciada aparición en el mercado discográfico español en su primer L. P. Según informamos en su momento, se había proyectado que la grabación saliese en la primera quincena del presente mes; y así va a ser, efectivamente, por cuanto que la importante marca por la que han «fichado»—Philips—nos informa que mañana, jueves, comenzarán a distribuirse los primeros ejemplares por toda España.

Con este motivo, «Nuevo Mester de Juglaría» asistirá especialmente invitado a la fiesta que se prepara para el viernes próximo, a las once y media de la noche, en «Ladreda 25», donde el grupo intervendrá interpretando algunas de las obras que aparecen en este su primer disco. Al día siguiente, sábado, en «La Casa del Siglo XV» firmarán ejemplares de esta grabación.

El disco que ahora sale al mercado nacional contiene un total de catorce composiciones, agrupadas bajo el título «Romances y canciones populares». La «carpeta» ha sido diseñada, con pleno acierto, por personal técnico de la casa grabadora, y en la portada de la misma, a todo color, aparece el grupo, teniendo como fondo uno de los puentes de la alameda; en la contraportada, también en color, figura nuevamente el grupo, fotografiado ante la entrada principal del monasterio del Párra. Ambas fotografías han sido realizadas por el artista segoviano José María Heredero.

Como ya dijimos en su momento, con la grabación de este disco de «Nuevo Mester de Juglaría» ha sucedido un hecho infrecuente en la historia de las grabaciones musicales. Generalmente, cuando un solista o un grupo realiza su primer disco, éste es un «sencillo», es decir, graba solamente dos canciones, o, a lo sumo, cuatro, en un «Extended play». Sin embargo, cuando los técnicos de la casa discográfica a que ahora pertenece «Nuevo Mester de Juglaría» se acuerda a todas las asociadas que mañana, segundo jueves de mes, después del culto de las seis de la tarde en la iglesia de religiosas Reparadoras, se tendrá la reunión con las hermanas Nazarenas. Se ruega puntual asistencia.

Se recuerda a todas las asociadas que mañana, segundo jueves de mes, después del culto de las seis de la tarde en la iglesia de religiosas Reparadoras, se tendrá la reunión con las hermanas Nazarenas. Se ruega puntual asistencia.

oyeron al grupo en sus primeras pruebas, en los estudios de Madrid, decidieron inmediatamente que interpretasen las canciones necesarias para un disco de larga duración, que contiene, según hemos dicho antes, un total de catorce canciones.

Se nos informa también que la distribución de esta grabación va a hacerse muy cuidadosamente en toda España, dada la alta calidad del disco y la popularidad de las canciones que contiene el mismo.—A. S.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche: Cervantes, 27. José Zorrilla, 137.

EXAMENES, MATRICULAS, BECAS Y CURSOS

Prueba de conjunto de grado elemental. Instituto Nacional de Enseñanza Media «Andrés Laguna». Se convoca a todos los alumnos matriculados en este Instituto para realizar las pruebas correspondientes el día 14 del presente mes a las cuatro y media de la tarde.

LOTERIA PRO CIEGOS

Premiado ayer: 326.

CALIFICACION MORAL DE LAS PELICULAS

«Las salvajes de Puente San Gil» (3-R), 95 minutos. «El taxi de los conflictos» (3), 90. «Ángeles rebeldes» (2), 105 min.

REPRESENTANTE - DISTRIBUIDOR

Primera firma española de vinos de mesa y champañas de cava, busca representante-distribuidor para Segovia y provincia, con organización de ventas y reparto propios. Interesados escribir a: Ref. 1036 de Publicidad Fravall, C/Consejo de Ciento, núm. 412, 2.º, 1.º - Barcelona (9).

gran BAZAR

Recorte un anuncio y envíe a Publicidad RACES, Ladreda, 16, poniendo en el sobre «CONCURSO GRAN BAZAR». Si acertó el establecimiento elegido participará en el sorteo de SEIS ENTRADAS DE CINE.

Una vez al año ser hippy no hace daño

protagonizada por Toni Leblanc y Conchita Velasco. ¡¡Incorpórese al plan de desarrollo hippy!! En el sorteo celebrado, correspondiente al sorteo celebrado la pasada semana, han resultado premiados: Electrodomésticos LUCAR, señor don Victoriano Matías, c/San Marcos, 11, Segovia. — Tractores JOHN DEERE, señorita María de los Angeles Munuel, de Valverde del Majano. — Pienso Compuestos PAM-SALBA, señor don C. López, c/Hermanos Larrucea, núm. 4, Segovia.

Electrodomésticos

Lucar

Radio — TV, reparaciones garantizadas todas las marcas. repuestos legítimos Santo Domingo, 52 (frente iglesia San Millán)

AUTO-ESCUELA

PROVENCIO

ofrece la enseñanza más eficaz ajustada a las NUEVAS NORMAS Plaza Azoguejo, 3 Teléfono 4555 - Segovia



Tractores Cosechadoras John Deere

Al servicio del agricultor segoviano por una agricultura mejor. Concesionario: ALMACENES FERNANDEZ

Pienso compuesto

pamsalba

Mayor rendimiento para su ganado ALMACENES TAFER San Agustín, 18

«El dinero que gaste en SEGOVIA

crea riqueza en SEGOVIA.»

Al efectuar sus compras pida los boletos para el sorteo de 20.000 pesetas en artículos a elegir.

SUCESOS DOS NIÑOS MUERTOS EN EL INCENDIO DE SU CASA, EN UN PUEBLO SEVILLANO

Sevilla, 11.—Dos niños de cuatro y tres años han muerto hoy, por asfixia, al originarse un pequeño incendio en una habitación de su casa, en el pueblo de Olivares, a unos 20 kilómetros de Sevilla.

Los dos pequeños, Ruperto y Francisco Román Campillo, habían quedado solos en su casa con otra hermana de siete años, Dolores, pues el padre, José Román Chico, obrero agrícola, había salido a trabajar al campo, y la madre, Dolores Campillo, salió de casa para hacer unas compras.

La niña se encontraba en otro lugar de la casa cuando advirtió humo en la habitación donde se encontraban sus hermanos menores; se asustó y salió a la calle a pedir auxilio a los vecinos, pero cuando éstos llegaron, con la Guardia Civil, los pequeños fueron extraídos sin vida. Ambos habían fallecido, al parecer, por asfixia, pues no presentaban quemaduras de importancia.

El incendio ha sido de escasa importancia, quedando solamente destruidos algunos enseres modestos de la habitación. Las llamas no llegaron a propagarse a otras dependencias por la pronta intervención del vecindario y la Benemérita.

No se puede saber cómo se originó el fuego, pero no se descarta la posibilidad de que los dos niños lo hubieran provocado involuntariamente, tal vez al jugar con cerillas. En la habitación no había brasero ni ningún aparato de calefacción del que pudiese haber saltado alguna chispa que prendiera en los muebles u objetos de la casa.—Cifra.

Detención del autor de un homicidio

Barcelona, 11.—Ha sido detenido y puesto a disposición judicial uno de los dos individuos que consiguieron darse a la fuga tras el homicidio de Rosa Blanco Rodríguez.

Se trata de Jesús García García, quien ha confesado su participación en los hechos, aunque no se ha reconocido culpable material del homicidio. Queda pues solo un individuo por detener de los seis que penetraron en el bar Ciudad de los Muchachos y que en la discusión que se suscitó al negarse a pagar la cena agredieron con navaja a los propietarios del bar y al camarero, ocasionando la muerte de la esposa del propietario. La policía sigue en sus pesquisas para detener al autor del hecho.—Cifra.

Robo de dos millones de pesetas en un comercio

Huelva, 11.—Casi dos millones de pesetas y la caja fuerte que los contenía fueron robados en el establecimiento de piensos avícolas La Granja, de Huelva, por unos desconocidos que penetraron en el local durante la noche tras forzar la cerradura de la puerta principal.

Los ladrones, al no poder abrir la caja fuerte, cuyo peso es de unos 200 kilos, cargaron con ella y huyeron llevándose asimismo un buen número de talones de cuentas corrientes. Antes de abandonar el establecimiento cortaron la línea telefónica. Otra importante cantidad de dinero se encontraba en un cajó de una mesa, pero los delincuentes no la hallaron.

Esa misma noche se cometió otro robo de similares características en la tienda de artículos deportivos La Olimpiada, de Huelva asimismo, por lo que se supone que sus autores fueron los mismos que efectuaron el robo anterior. Esta vez no tuvieron tanta suerte, pues sólo encontraron unas 6.000 pesetas en la caja registradora, por lo que se llevaron también la máquina, valorada en unas 30.000 pesetas. Además, robaron cuatro escopetas de caza, cuchillos de monte y machetes.—Europa Press.

Casi siete millones de pesetas en drogas, requisados en Algeciras

Algeciras (Cádiz), 11.—Un súbdito alemán ha sido detenido por los especialistas aduaneros del puerto algecireño cuando intentaba introducir en la Península una importante cantidad de hachís.

Mientras los citados especialistas sometían a registro el automóvil de turismo de dicho individuo, llamado Chiseman Norbat, hallaron comulados en un doble fondo del depósito de gasolina 13'600 kilogramos de la droga, que han sido valorados en 6.750.000 pesetas.

Sigue el encierro de los psiquiatras ovetenses

Oviedo, 11.—Continúa estacionaria la situación planteada por los 24 médicos del Hospital Psiquiátrico de Oviedo que permanecen en su actitud de encierro voluntario. El órgano de gestión de los servicios asistenciales de la Diputación Provincial no ha contestado en ningún sentido, tras la nota hecha pública ayer por los citados médicos, en la que trataban de justificar su postura.—Cifra.

Junto con la droga intervenida y el automóvil en que fue encontrada, el súbdito alemán pasó a disposición de la autoridad judicial correspondiente bajo los cargos de contrabando ilegal y atentado contra la salud pública.—Cifra.

Una septuagenaria pone en fuga a un atracador

Vigo, 11.—Una mujer de setenta

BLANCO TOBIO, director de la Escuela Oficial de Periodismo

Y vicedecano de la Facultad de Información

Madrid, 12.—El ministro de Información y Turismo —informa Pyresa— ha nombrado a don Manuel Blanco Tobío director de la Escuela Oficial de Periodismo. El nuevo director ocupará, asimismo, el cargo de vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad de Madrid.

Don Manuel Blanco Tobío es también profesor de la Escuela Oficial de Periodismo, comentarista de política internacional en Televisión Española y autor de varios libros.



CRUCIGRAMA NUMERO 5.152

Grid for crossword puzzle number 5.152 with some letters filled in.

HORIZONTALES: 1. Río italiano. 2. Imito con el fin de superación. 3. Disminuye. 4. Drama musical. 5. Villa alicantina. 6. Aire popular español. 7. Penidencias. 8. Poner fecha a una carta. 9. Amarad. 10. Arbol leguminoso venezolano. 11. Hablo con Dios. 12. Estéril. 13. Instrumento femenino para darse aire. 14. Impida. 15. Constelación boreal.

VERTICALES: 1. Pasión de enojo. 2. Fallecimiento. 3. Agrupará estrechamente personas o cosas. 4. Consonante. 5. Ladrillo sin cocer. 6. Caudillo árabe. 7. Terminación de número fraccionario. 8. Montecillos de arena. 9. Cachuetes. 10. Voz al teléfono. 11. Nombre de mujer. 12. Parte externa del oído. 13. Suba. 14. Consumido. 15. Acomete. 16. Juego infantil.

Solución al crucigrama número 5.151

HORIZONTALES: 1. Ara. 2. Arosa. 3. Enemigo. 4. Epila. 5. Oca. 6. Ali. 7. Ruta. 8. Ligar. 9. Rapaz. 10. Esos. 11. Aja. 12. Ana. 13. Elude. 14. Originó. 15. Obito. 16. Iré.

VERTICALES: 1. Ale. 2. Elisa. 3. Epigono. 4. Ani. 5. Asaro. 6. Arel. 7. Ibi. 8. Román. 9. Regir. 10. Asi. 11. Lite. 12. Agora. 13. Uno. 14. Ocupado. 15. Atajé. 16. Aza.

y ocho años fue atacada en el ascensor de su casa por un hombre que intentó arrebatarla 200.000 pesetas que acababa de retirar de varias entidades bancarias de esta ciudad.

El hecho ocurrió en el edificio Torrecedeira. El atracador golpeó a la mujer con una piedra que llevaba envuelta en un periódico. La señora se defendió, y a su vez, golpeó con el bolso a su atacante, que la derribó varias veces. En la lucha se abrió el bolso y cayeron al suelo el dinero y otros objetos que guardaba en el interior del mismo.

El atracador consiguió finalmente hacerse con el bolso, aunque el dinero quedó en el suelo del ascensor, sin que el asaltante lo advirtiera en su afán de huir.

El desconocido, que vestía un chaquetón de pana, es rubio y delgado, de unos treinta años de edad. Logró escapar por un callejón y huir de la persecución de que era objeto por un vecino del edificio.—Cifra.

«MUNDO DIARIO», nuevo periódico

Barcelona.—«Un periódico con ámbito nacional y como estandarte regional de Cataluña» es la definición que en el semanario «Mundo» se da a la nueva publicación de su grupo, cuyo registro con la denominación de «Mundo Diario» ha sido ya solicitado.

Como se sabe, a finales de diciembre se acordó la transmisión de acciones de la empresa Ilustración, S. A., editora de «Diario Femenino», al complejo empresarial conocido por Grupo Mundo, que tiene bajo su ámbito el citado semanario, la revista «Meridiano 2.000», dedicada a la divulgación científica; la revista «Dossier Mundo», dedicada a la información monográfica sobre temas socio-económicos, y la editorial Dopesa.—Logos.

La OTAN, interesada por las bases de MALTA

Aumentará la oferta hecha por Inglaterra

Bruselas, 11.—En círculos políticos allegados a la Alianza Atlántica, se afirma que la OTAN está dispuesta al parecer a aumentar la oferta hecha por Gran Bretaña por las bases de Malta. Se cree, sin embargo, que el problema no es cuestión de dinero, sino que Dom Mintoff no está dispuesto a ceder por tener compromisos ya apalabrados.—Efe.

Se suicida el fiscal general de Hamburgo

Por sospecharse que había «manipulado» un juicio

Hamburgo, 11.—El fiscal general de Hamburgo, Guenther Von Bellow, de cincuenta años se ha suicidado hoy en su vivienda de Hamburgo, disparándose un tiro después de que ayer le comunicaron la suspensión de su cargo por existir sospechas contra él por haber «manipulado» un juicio.—Efe.

Confecciones DIEZ

GRAN VENTA DE RESTOS VERDADERAS REBAJAS

Table listing clothing items and their prices, such as '1.000 pantalones tergal, caballero, desde ... 195' and '300 gabardinas tergal, señora, desde ... 690'.

INFINIDAD de prendas de invierno sueltas y restos de cortinas a precios rebajados.

Confecciones DIEZ

Plaza de los Huertos, 1 (frente al mercado de los Huertos) Muerte y Vida, 23

LAS CUENTAS DEL FORPPA

(Viene de la página 6.)
de financiación oficial es necesario hacer las siguientes aclaraciones:
Primero.—Que la financiación de sesenta mil millones de pesetas es el total de la suma propuesta a disposición del F. O. R. P. P. A. desde que el F. O. R. P. P. A. existe, y no anualmente.

Segundo.—Que el presupuesto financiero del F. O. R. P. P. A. a que se hace referencia en el citado editorial responde a las necesidades de financiación del mismo con determinadas realidades, cuya mejor forma de analizar consiste en presentar clara y lisamente el balance de dicha entidad al 30 de noviembre de 1971.

El balance del F. O. R. P. P. A. es el siguiente (en millones de pesetas):

RECURSOS:	
Póliza de crédito Banco de España	47.500
Subvención Tesoro	8.639
Derechos reguladores	3.837
Total	59.976
UTILIZACION	
DEUDORES:	
Servicio Nacional de Cereales	19.227
Comisaría de Abastecimientos y Transportes	8.128
Comisión Compras Excedentes de Vino	531
Actuación directa F. O. R. P. P. A. (carne, patata, seda)	1.593
Intereses acumulados (I y II Plan Financiero)	3.382
Pérdidas líquidas (I y II Plan Financiero)	6.981
Pérdidas I por el Servicio Nacional de Cereales, anterior a la creación del F. O. R. P. P. A.	2.660
Subvenciones (I, II y III Plan Financiero)	11.442
Saldo disponible en Banco	6.032
Total	59.976

CONCLUSIONES

Del análisis de este balance se deducen inmediatamente las siguientes conclusiones:

a) Que 29.479 millones de pesetas es la cantidad que el F. O. R. P. P. A. necesita en forma de créditos para la financiación del sector agrario. Esta suma no es en modo alguno una cantidad a fondo perdido, sino recuperable después de ser empleada en la compra y almacenamiento de cosechas.

b) Que las subvenciones con un total de 11.442 millones de pesetas para tres planes, y que como mucho alcanzarán los 15.000 millones al final del III Plan Financiero, representarán 5.000 millones anuales.

c) Que las pérdidas en ningún caso son superiores a los 6.500 millones de pesetas anuales, cifra a la que no se refiere el editorialista, pero que nosotros, en nuestro afán de presentar las cuentas claras, añadimos a las dadas por dicho editorialista.

d) Que es totalmente impropio comparar, por lo tanto, las sumas de créditos más subvenciones recibidas por el F. O. R. P. P. A. desde que el mismo existe, con los gastos anuales más inversiones de ningún departamento ministerial, por ser cantidades absolutamente heterogéneas.

e) Que la realidad del total que le cuesta al país esta suma de pérdidas más subvenciones no llega en ningún caso a los 12.000 millones de pesetas anuales, cifra no más importante que la que suponen las ayudas a otros sectores también de interés nacional, como ferrocarriles, siderurgia, carbón, electricidad, etcétera.

f) Que esta cantidad es del orden de la tercera parte de la empleada, por ejemplo, en la Comunidad Económica Europea para las mismas finalidades; no en valor absoluto, por supuesto, pues en este caso la cifra es infinitamente más pequeña, sino en valor relativo al producto nacional, al número de personas activas, al número de hectáreas y, en definitiva, a cualquier índice que se quiera tomar.

g) Que el total de financiación requerida para el sector agrario en cuanto a compras, subvención más pérdidas, no excede de los 40.000 millones de pesetas, y es prácticamente estable desde que el F. O. R. P. P. A. existe, como puede comprobarse estudiando los sucesivos presupuestos financieros; a pesar de la acumulación de intereses; el resto se debe a pérdida de operaciones anteriores e irá disminuyendo a medida que se efectúen las pertinentes liquidaciones.

TRILLIZOS, TODOS VARONES, EN VICH (DOS HAN MUERTO)

El matrimonio tenía seis hijas

Vich (Barcelona), 11.—Tres niños en un solo parto ha alumbrado en una clínica de esta ciudad, Encarnación Pérez Díaz, madre de seis niñas habidas en otros seis partos individuales a lo largo de sus 16 años de matrimonio.

TOROS

Las multas por "afeitado" deberían haber sido por importe de 90 millones de pesetas

Durante la temporada pasada, según muchos de los más solventes aficionados a la fiesta de los toros, continuó e incluso se acrecentó el «arreglo» de los pitones de las reses, lo que significa un grave perjuicio para la fiesta y también un fraude para los espectadores, que pagan por ver algo muy distinto de lo que luego sale a la plaza.

Ante este hecho, la Federación Nacional Taurina ha informado que el 1.200.000 pesetas impuestas durante la pasada temporada por la Dirección General de Seguridad no corresponde a la totalidad de las corridas «afeitadas». De haber sido así, dice, las multas se habrían elevado a 90 millones.

Repulsa por los incidentes en la Facultad de Medicina de la Complutense

El Gabinete de Prensa del Rectorado de la Universidad Complutense facilita, para su difusión, la siguiente nota oficial, que transmite la agencia Cifra:

«La Junta de Gobierno de la Universidad Complutense de Madrid, ante los actos de violencia ocurridos en la Facultad de Medicina el pasado día 10, que culminaron con el vuelco del coche del señor decano, manifiesta su más enérgica repulsa ante los mismos y su propósito decidido de no tolerar semejantes actos de vandalismo, tanto más cuanto que los mismos se producen en el momento en que las autoridades académicas están tratando por todos los medios de entablar un diálogo constructivo y pacífico.»

Comisión para reglamentar los Colegios de doctores y licenciados
Nueve personas integrarán la Comisión, aprobada por decreto del pasado Consejo de ministros, para coordinar y preparar los estudios que servirán de base para la reglamentación de Colegios de Doctores, Licenciados y Diplomados que imparten enseñanzas en centros no estatales.

Esta Comisión estará presidida por el secretario general técnico del Ministerio de Educación y Ciencia y la integrarán el delegado nacional de Acción Política y Participación del Movimiento Sindical, de los que una será el presidente del Sindicato Nacional de Enseñanza, los directores generales de Universidades e Investigación, Ordenación Educativa y Personal del Ministerio de Educación y el presidente del Consejo Nacional de los Colegios Oficiales de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y Ciencias.

De esta manera el matrimonio integrado por Encarnación, de 35 años, natural de Arjonilla (Jaén), y Francisco del Moral García, de 40, natural de Hinojosa del Duque (Córdoba), cuando ya desesperaban de poder tener un hijo varón, han visto realizado su deseo, si bien por partida triple.

Los trillizos unipolarios han nacido en la clínica de la Alianza de esta población esta mañana y se encuentran en buen estado de salud. Han sido trasladados en incubadora a la clínica maternal de la Seguridad Social de Barcelona, a fin de ser atendidos adecuadamente. Sus pesos, por orden de nacimiento, ha sido 1.300, 770 y 1.200 gramos.—Cifra.

Dos de los trillizos, muertos
Barcelona, 11.—Han fallecido dos de los trillizos nacidos hoy en Vich. Se trata del primero y el tercero de los niños que alumbró Encarnación Pérez Díaz, que pesaron 1.300 y 1.200 gramos, respectivamente.

El segundo niño, que pesó 770 gramos, se encuentra, de momento, en buen estado de salud en una incubadora de la clínica maternal de la Residencia de la Seguridad Social «Francisco Franco», de Barcelona.

El padre de las criaturas, Francisco Moral García, ha acogido la noticia con resignación, y por el momento ha decidido no dar cuenta del hecho a su esposa.—Cifra.

TRIPLE ALUMBRAMIENTO DE LA ESPOSA DE UN TORERO

Córdoba, 11.—En la residencia sanitaria de la Seguridad Social «Teniente Coronel Noreñas» ha dado a luz tres hijos, dos hembras y un varón, doña Antonia Porcel Fernández, esposa del que fue novillero y actual- mente banderillero de toros Isidro Sánchez Román.

El matrimonio, que tenía ya cuatro hijos de corta edad y han visto aumentada su familia en otros tres, habita en Córdoba, en el polígono de la Fuensanta.

PARA COMBATIR EL HIELO
Sus obras necesitan
ACEL - PLAST
HEREDEROS DE OCHOA
Teléfonos 27-57 y 47-53

Se pide un informe sobre las repercusiones para España de la ampliación de la CEE

(Viene de la página 6.)

La razón que se da como probable para la caída de los precios en los países comunitarios es la gran afluencia de fruta marroquí e israelí. Según se ha informado a «Cifra» en fuentes de toda solvencia, parece que existieron durante los días pasados diversas presiones encaminadas a conseguir una autolimitación de las exportaciones españolas al Mercado Común. Dichas presiones eran debidas a los fuertes «stocks» de cítricos marroquíes e israelíes que tienen algunas empresas distribuidoras del área comunitaria.

Ante el peligro que existía para las exportaciones españolas de una retirada de las preferencias arancelarias, las autoridades comerciales de

nuestro país adoptaron el día 7 una serie de medidas encaminadas a mejorar la calidad de los envíos de cítricos a aquellos países. Estas medidas entrarán en vigor ayer, martes, y consisten en la prohibición de exportar la variedad navel de segunda categoría y los calibres inferiores a 78 milímetros.

Al parecer, estas medidas no se han dejado sentir todavía, pero en medios bien informados se cree que sus efectos no se harán esperar y que la supresión de las preferencias arancelarias durará pocos días. Por otra parte, la caída de los precios producidos estos días en los mercados comunitarios se debe, según se nos informa en los mismos medios, a factores estacionales.—Cifra.

Convención de derechos políticos de la mujer

Madrid, 11.—El «Boletín Oficial» de las Cortes inserta en su número de hoy el texto de la convención sobre los derechos políticos de la mujer que pasará a su estudio por la comisión de Asuntos Exteriores.

Las mujeres—según dicha convención—tendrán derecho a votar en todas las elecciones en igualdad con los hombres; a ocupar cargos políticos y ejercer todas las funciones públicas establecidas en la legislación nacional.

La presente convención quedará abierta a la firma de todos los Estados miembros de las Naciones Unidas y de cualquier otro Estado al cual la Asamblea General haya dirigido una invitación al efecto; la adhesión se efectuará mediante el depósito de un instrumento de adhesión en la Secretaría General de las Naciones Unidas.

En el caso de que un Estado formule una reserva a cualquiera de los artículos de la presente convención en el momento de la firma, la ratificación, o la adhesión, el secretario general comunicará el texto de la reserva a todos los Estados que sean partes en la presente convención o que puedan llegar a serlo.

La presente convención, cuyos textos chino, español, francés, inglés y ruso serán igualmente auténticos, quedará depositada en los archivos de las Naciones Unidas.

Para informar dicha convención han sido designados los siguientes procuradores: Jesús Florentino Fuenyo Alvarez, Marcelino Areja Aguirre y Federico Silva Muñoz.—Cifra.

ESTUDIO DE LOS PRESUPUESTOS DEL ESTADO

Madrid, 11.—Ha iniciado esta tarde sus trabajos la ponencia encargada de informar el proyecto de ley de presupuestos generales del Estado para el presente año.

Es ésta la primera ponencia que se reúne en la actual legislatura que fue solemnemente inaugurada por el Jefe del Estado el pasado 18 de noviembre, y por tanto es la primera tarea, propiamente legislativa que realizan las Cortes en esta X Legislatura de las Cortes.

La ponencia que hoy se ha reunido está integrada por los procuradores Mayor Zaragoza, Vizcaino Márquez, Santos Blanco, Galera Paniagua y Reguera Guajardo.

Como ya se informó, a este proyecto de ley han sido presentados más de sesenta escritos de enmienda, que suponen algunos cientos de propuestas de modificación de determinados artículos. No fue presentada ninguna enmienda a la totalidad.

Requisitoria judicial contra CALVO SERER

Madrid, 12.—Una requisitoria judicial contra Rafael Calvo Serer, de 55 años, natural de Valencia, cateórico, soltero y domiciliado últimamente en Madrid, calle Pinar, 21, se publica hoy en el «Boletín Oficial del Estado».

Según señala la requisitoria el señor Calvo Serer está procesado en sumario 1.216 de 1971 por delito de los que comprometen la paz e independencia del Estado y deberá comparecer en el término de diez días ante el Juzgado de Orden Público de Madrid.—Cifra.

EL TIEMPO

Madrid, 12.—El Servicio Meteorológico Nacional informa que hasta el mediodía del jueves el cielo estará muy nuboso con abundante precipitación en Galicia. Nuboso con algún chubasco en el Cantábrico, Sistema Central y Baleares. Nubes y grandes claros en el resto de la Península. Vientos del oeste. Las temperaturas seguirán sin grandes cambios. En Canarias cielo parcialmente nuboso con algún chubasco débil y disperso. Temperaturas extremas de España: máxima de 17 grados en Bilbao, y mínima de un grado bajo cero en Avila.—Cifra.

Sin acuerdo en las negociaciones de la CEE con Irlanda y Noruega

Bruselas, 11.—Después de pasar toda la tarde de ayer y toda la pasada madrugada negociando, las delegaciones ministeriales de la C.E.E., por un lado, y la de Irlanda y Noruega, países candidatos a la entrada en la Europa de los «seis», por otro, se han separado a las 7 gmt de esta mañana sin haber llegado a un acuerdo.

Ni Irlanda ni Noruega podrán firmar los tratados de adhesión a la C. E. E. el próximo día 22 de enero. Efe.

Dé peso a su cosecha... en el momento oportuno



UNICO NATURAL
100 x 100 NITRICO
MICROELEMENTOS

Propaganda autorizada por la Dirección General de Agricultura con fecha 28-IV-1971.
Producto inscrito con el n.º 2282-76 en el Registro Oficial de Productos y Material de la Dirección General de Agricultura.

KOLSTER
El televisor que no envejece
EULALIO MORENO

TV PROGRAMAS
PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
SOBREMESA: 1,45, Carta de ajuste. 2,00, Apertura y presentación. 2,01, Sobre la marcha. 3,00, Noticias. 3,25, El informe científico. 4,00, Esa chica. 4,25, Despedida y cierre.
TARDE: 5,45, Carta de ajuste. 6,00, Apertura y presentación. 6,01, La casa del reloj. 6,25, Con vosotros. 7,25, Baloncesto (Real Madrid-Ignis, de Varese).
NOCHE: 9,00, Novela. 9,30, Telediario. 9,55, Sesión de noche. 11,50, Veinticuatro horas. 00,15, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
6,30, Carta de ajuste. 6,55, Presentación y avances. 7,00, Patinaje artístico (campeonato de Europa). 8,30, Huckleberry Hound. 9,00, Luces en la noche. 9,30, Telediario dos. 9,55, Patinaje artístico (segunda conexión). 10,55, Ficciones. 11,55, Última imagen.

KOLSTER
El televisor que no envejece
EULALIO MORENO

Papel decorativo
Colowall
LIQUIDACION TOTAL
30-40 y 50 por 100
de descuento según series
Empapele ahora su casa
aprovechando esta oportunidad
Perfumería Marcos
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE «COLOWALL»
Corpus, 6
Teléfono 21-08

Aquí, todos los DEPORTES

I Trofeo Delegación Comarcal de Fútbol

O. A. R. 2; LOS ANGELES DE SAN RAFAEL, 7

Alineaciones:
O. A. R.: Serrano; Cuéllar, Andrés, Berzal; Yubero I, Moreno, Agudo; Alarcón, Yubero II, Zoro y Moreno.

Los Angeles de San Rafael: Carboneras; Gea, Retortillo, Dati, Lolo; Pedro, Castro I, Riva; Tito, Castro II y Cuenca.

Arbitro del encuentro señor de Miguel.

El primer gol se marcó en el minuto 42 de la primera parte y fue obra del interior derecha del equipo visitante Riva.

En el segundo tiempo el entrenador del equipo de San Rafael, señor Muñoz cambió de puestos a varios jugadores y dio entrada en el equipo al jugador juvenil Morillo II con lo cual se notó mayor ligazón y entendimiento entre sus jugadores; fruto de este acoplamiento fueron los seis goles que se marcaron.

A los seis minutos Castro II de cabeza cambiando el balón al lado contrario de donde se encontraba el portero marca el segundo gol. A los 18, una buena combinación entre Riva, Cuenca y Tito permite a este último marcar el tercer gol. A los 19, Berzal marca el primer gol para el O. A. R. A los 22, Castro I centra sobre su hermano Castro II y éste, dentro del área local, pese a estar marcado por dos contrarios, hace una finta quedando sólo ante el portero al que bate de fuerte tiro junto a un poste, un bonito gol que el poco público asistente al encuentro aplaude largamente. Minuto 30, jugada personal de Riva que marca el quinto gol para su equipo. Minuto 33, gol de Morillo II poniendo el marcador en 1-6. En el minuto 44 Tito de fuerte disparo desde el borde del área marca el último gol para su equipo.

Cuando parecía que el partido terminaría con este resultado, a los 50 minutos una falta contra el equipo visitante muy bien sacada por Yubero marca el segundo gol del equipo de la capital.

Con este resultado, el equipo de San Rafael se afianza en el liderato del grupo.

El arbitraje del señor de Miguel sin complicaciones dada la deportividad de los dos equipos, pitó una falta inexistente al portero visitante por salir desde el borde de su área con el balón jugándole con los pies hasta su línea media, y alargó el

encuentro en su segunda parte ocho minutos sin causa justificada ya que no hubo interrupción de juego en ningún momento del encuentro.

Castro II cuatro veces y Dati una dieron en sendos disparos con el balón en la madera del portal defendido por Serrano.

En el minuto 30 de la segunda parte Santi entró en sustitución de Cuenca.

Angel Francisco

SAN ILDEFONSO, 0; NOVESIA HH. TT., 2

La escalada de los muchachos de las Hermandades ha sido vertiginosa ya que su buena regularidad les ha llevado a ocupar el segundo lugar de la tabla con resultados que dejan bien patente su buen fútbol y conjunción de equipo.

Más de 5.000 personas en el entierro de SEIN y LACALLE

San Sebastián, 11.—Una gran manifestación de duelo ha constituido el funeral celebrado en la iglesia parroquial de Pasajes de San Juan por el alma de los deportistas fallecidos Francisco Sein, jugador de la Real Sociedad, e Isidro Lacalle, entrenador de fútbol de un equipo regional guipuzcoano.

Se puede calcular en más de cinco mil las personas que han asistido a las honras fúnebres, en su mayor parte fuera del templo, ya que el interior se hallaba abarrotado, hasta el punto de que algunos familiares de una de las víctimas no pudieron penetrar en él.

Entre las representaciones figuraban la totalidad de los directivos de la Real Sociedad y de los equipos del San Sebastián, al que perteneció Sein, del Txist y del Trinchepé, del que era entrenador Isidro Lacalle.

Hay que destacar al Atlético de Bilbao, que acudió al funeral con todos los jugadores de su plantilla de Primera División, junto con varios directivos y el entrenador, Salvador Artigas, y el exjugador de la Real Sociedad, actualmente titular del Hércules alicantino, Santamaría, gran amigo de los finados, que ha estado de viaje todo el día, con permiso de su club, y que mañana regresará en avión a Alicante.

Frente a La Granja se mostró superior durante bastante tiempo del partido y aunque los locales realizaron buenos contrataques para aminorar distancia, el Novesia se defendió muy bien encontrado en su portero De las Heras un baluarte que incluso podemos señalar que a él se le debe prácticamente el triunfo. Junto al portero tuvo como otro de sus mejores elementos al ofensa central Quique. Por el San Ildefonso también su central José Luis.

Los goles los consiguieron Peláez y Matey.

Arbitró el señor De Grado que tuvo una buena actuación. Las formaciones fueron: Novesia: De Las Heras; Máximo, Enrique, Peláez; Gabriel, Julián; Arranz, Páez, Fernando, Matey y Rincón. José Luis Casado por Fernando. San Ildefonso: José; Galindo, José Luis, Jesús; Mesonero, Roberto; Carreras, Julio, Miguel Angel, Juan Carlos y Alejandro. Después Ricardo por Alejandro y Barrero por José. Fueron amonestados los jugadores del San Ildefonso Mesonero y Roberto.

FUENTESAUO, 0; VALLELADO, 3

Los visitantes volvieron a alzarse cómodamente con el triunfo en su devolución de visita. Pese a que el campo se encontraba embarrado se vio un buen partido en el que el Vallelado se mostró como más conjunto y su dominio y posición en el campo fue notable. No obstante el Fuentesauco realizó algunos contrataques muy peligrosos, pero en vista de que nada conseguía se desmoralizó un poco, sabiéndose aprovechar de ello el Vallelado. En este encuentro también hubo su pequeña historia ya que el portero del Vallelado paró un penalty y dos vicegoles, uno en cada portería.

El primer tanto lo marcó Cuéllar, terminando así los primeros cuarenta y cinco minutos. En la reanudación, Fraile y De la Calle hicieron los restantes.

Destacados por el Fuentesauco, Melero y De Frutos, y por el Vallelado, Baeza, que sigue una línea ascendente en su juego, Vicente y el meta Aranda.

El señor Rodríguez Díez pasó desapercibido, lo que es una buena nota para él.

Los equipos tuvieron estas formaciones: C. D. Vallelado: Aranda; Vicente, Muñoz, De la Fuente; Pascual, Iglesias; Vicente, Cuéllar, Fraile, Del Ser y Baeza. Fuentesauco: Cisneros; Galindo, Vicente, Nevado; Fuentes, González; Melero, Aragón, Nevado, De Miguel y De Frutos.

MONTERESMA DYC, 1; C. P. EL CARMEN, 0

Primera victoria del Monteresma en un terreno de juego que estaba embarrado.

El C. P. El Carmen luchó con más ahínco y su juego fue de superior técnica, pero la victoria se inclinó al lado del Monteresma porque tuvo la suerte de marcar debido al barro y, pese a los intentos del C. P. El Carmen, el Monteresma se cerró apoyado por el estado del terreno, no pudo perforar la meta adversaria.

El único tanto del partido lo marcó Del Pozo en el minuto 22 de la primera parte.

Destacaron todos los jugadores de ambos bandos por el enorme entusiasmo que pusieron al tener que luchar con un campo en malas condiciones para la práctica del fútbol.

Arbitró el señor Martínez (D. Manuel), que estuvo bien facilitada su labor por el comportamiento de los jugadores, ya que sólo hubo de amonestar a Juan Francisco Sanz del Monteresma por lo colocarse a la distancia reglamentaria en una falta.

Ningún equipo realizó cambios y la formación fue esta:

C. D. El Carmen; Bernabé; Carlos, Marcos, Egipto; Calixto, Juan Antonio; Durán, José Antonio, Huerta, Otero y José María.

Monteresma DYC: Plaza; Tapias, Raúl; Juan Francisco; Joaquín, Alberto; Angel, Del Pozo, Ernesto, Navarro y Paulino.

Grupo Norte

J. G. E. P. F. C. Puntos

Cartalejo.	7	6	1	0	22	11	13
Nava A.	7	4	1	2	21	11	9
Turégano	7	4	1	1	17	9	9
Pinillos	6	3	1	2	20	10	7
Vallelado	7	3	0	4	19	6	6
Fuentesauco	7	2	0	5	12	27	4
Sépulveda	6	0	2	4	11	19	2
Riaza	6	0	2	4	7	18	2

Grupo Sur

J. G. E. P. F. C. Puntos

Los Angeles	7	7	0	0	26	4	14
Novesia	8	5	2	1	26	13	12
Zamarram	7	5	1	1	26	9	11
Pinillos	6	4	1	1	14	6	9
La Granja	8	3	0	5	11	16	6
El Carmen	7	2	1	4	15	16	5
Monteresma	7	1	2	4	16	4	4
S. Bárbara	4	1	1	2	6	8	3
El Espinar	6	1	0	5	9	22	2
O. A. R.	8	0	2	6	11	40	2

En esta clasificación se incluyen los resultados del día 6-1-72.

SE RETIRO LA DENUNCIA DE RAPTO CONTRA KOCH

Este se casará con la joven brasileña y abandonará el tenis

San Pablo (Brasil), 11.—El tenista brasileño Thomas Koch, de 26 años, ha declarado hoy que se casará con Janete Lima, de 18 años, y desmintió que haya raptado a su joven y bella compatriota.

Koch, que se encontraba anoche en Porto Alegre, su ciudad natal, añadió que abandonará el tenis para dedicarse al estudio de una carrera, sin indicar de cuál se trataba.

CICLISMO

Carlos Melero

con los aficionados concentrados en El Tiemblo

Quince son los corredores aficionados que, convocados por Mendiburu con vistas a la Olimpiada de Munich, permanecerán en El Tiemblo hasta el próximo día 24. Entre ellos figura el segoviano Carlos Melero. Allí estarán sometidos a una serie de ejercicios físicos detenidamente preparados y harán poca práctica de bicicleta.

Los quince convocados a esta concentración son los siguientes:

- Javier Elorriaga, natural de Durango, 24 años.
- Julián Andiano, de Rentería, 20.
- Juan José Moral, de Villamayor (Burgos), 20.
- Angel Barrios, de Zamora, 19.
- Fernando Plaza, de Peñaranda (Burgos), 20.
- Manuel Santos Castillo, de Sevilla, 21.
- Juan Aguilar, de Grada Ortuña, (Granada), 20.
- José Tena, de Molins de Rey, (Barcelona), 20.
- Pedro Pardo, de Olesa de Montserrat (Barcelona), 20.
- Tomás Nistal, de Valladolid, 23.
- Carlos Melero, de Moraleja de Cuéllar (Segovia), 23.
- José Luis Viejo, de Yunquera de Henares (Guadalajara), 22.
- Miguel Angel Torres, de Soto de la Marina (Santander), 23 años.

De esta lista los dos últimos no se incorporaron, esperando que lo hagan hoy o mañana, por estar realizando el servicio militar.

FRISO PLASTICO

95 pesetas metro cuadrado
Herederos de Ochoa
Teléfonos: 47-53 y 27-57

GUIA MEDICA ODONTOLOGOS Y CLINICAS

CLINICA GILA
Traumatología.—Cirugía general, Vasculr — Varices
Accidentes de trabajo — Accidentes de tráfico — Autónomos
Servicio de urgencia
Consulta de 10 a 2
San Francisco, 23 Segovia Teléfono 20-88

CENTRO DE REHABILITACION «LA PIEDAD»
MARCELINO DE ANDRES CUADRADO
Afecciones de huesos, músculos y articulaciones.
FISIOTERAPIA. MECANOTERAPIA. Gimnasio. Masaje manual.
ELECTROTERRAPIA: Corrientes Galvanofarádicas, Onda corta, Ultrasonidos. Microondas y Estimulaciones eléctricas musculares.
FOTO-TERMOTERAPIA: Ultravioletas, infrarrojos. Hornos de Bier.
HIDROTERRAPIA: Piscina, baños turcos, saunas. Baños de parafina.
Horas de consulta de 9 a 2 y de 4 a 8.
Paseo Ezequiel González, 27 Teléfono 4445

CANDIDO GARCIA MARTIN
Ex-médico del Hospital de San Juan de Dios de Madrid. Dermatólogo del Estado por oposición
Piel, sangre y sexuales
Análisis clínicos
Consulta: 9,30 a 11,30 v 1 a 2
F. Ladreda, 2 (Azoguejo) - Tel. 1465

D. VIDAECHEA
Médico-oculista
Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición
Colón, 1
Consulta diaria: 12 a 2 y de 5 a 6
Teléfonos: Clínica, 2049
Domicilio 3002

E. FERNANDEZ DIVAR
Cirugía general - Traumatología
Rayos X
Consulta diaria de 12 a 2
Infanta Isabel, 12. Teléfono 1825

DR. L. PEREZ CASANOVA
Maternólogo del Estado, tócolo municipal. Rayos X
Plaza del Corpus, 2, 2.º - Tel. 1530
Horas de consulta: 11 a 2 y 4 a 6

A. MARTI ABAD
Pulmón y corazón Rayos X
Electrocardiografía
Consulta diaria, de 10,30 a 1 y de 4 a 5
Plaza del Doctor Laguna, 4, 2.º E
Teléfono 2938

JESUS H. CANO
Médico oculista
Oftalmólogo del Estado y oftalmólogo del Seguro de Enfermedad por posición. Forense y médico de casas de socorro
Avd. Fernández Ladreda, 18. Segovia
Teléfono 3869 y 2713
Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6

DR. MANUEL MONTOYA
Maternólogo del Estado
Tócolo municipal
Consulta: de 12 a 2 y 4 a 6. Tel. 2857
Gobernador Fdez. Jiménez, 15, 3.º
Segovia

F. MAROTO GRANDE
Garganta, nariz y oídos
Consulta: De 10 a 11 y de 4 a 6
Ochoa Ondátegui, 6, 2.º, B. Segovia
Telis.: Clínica, 2508; domicilio, 2244

JOAQUIN VELASCO MARTINEZ
Medicina interna Rayos X
Consulta diaria, excepto los sábados
Avda. Fernández Ladreda, 21, 2.º, C
Segovia

FERNANDO PEREZ GARZON
Especialista en niños-Rayos X
Médico de la Beneficencia Municipal
Consulta diaria de 9,30 a 11,30
Cervantes, 22, 2.º, A (edificio Caja de Ahorros), teléfono 2858

BELLOTA formará en la selección juvenil castellana

El guardameta de la Gimnástica Segoviana Jesús Bellota, formará, definitivamente, en la selección juvenil castellana para el campeonato por regiones que se ha de iniciar el domingo. Bellota deberá estar a las diez de la mañana, en Madrid, para reunirse con los demás seleccionados.

El hecho constituye, indudablemente, un éxito del fútbol segoviano, pues es la primera ocasión en la que un muchacho de la provincia formará parte de una selección. Por supuesto, la Segoviana se verá privada de su valiosísimo concurso en unos partidos, pero es innegable que, como decimos, para el deporte segoviano en general es un auténtico éxito.

BOXEO

Muere un joven púgil inglés poco después de un combate

Belfast (Irlanda del Norte), 11.—El boxeador «amateur» de los pesos «welters» Martin Harkin, de veinte años, ha fallecido hoy en el hospital de Belfast donde ingresó el pasado sábado por la noche, después de celebrar un combate para el título de campeón del Ulster de los «welters».

Martin Harkin fue puesto fuera de combate en la pelea y se le trasladó al hospital con probable fractura de mandíbula.

En la mañana del domingo, Martin perdió el conocimiento y no lo volvió a recuperar, falleciendo hoy.

Era natural de Londonderry y, según un portavoz de su club, tenía grandes posibilidades en el boxeo.

BONAVENA SE ENFRENTARIA A URTAIN

Buenos Aires, 11.—Oscar Bonavena declaró hoy aquí que había recibido noticias de Madrid en el sentido de organizar allí un combate entre él y Manuel Ibar «Urtain».

A Bonavena se le ofreció una bolsa millonaria y los derechos de radio y televisión. Según confesó el peso pesado argentino, esta oferta para medirse con «Urtain» sería lo más importante dentro de sus planes.

Oscar Bonavena, una vez resuelto su compromiso frente al norteamericano Floyd Patterson, en Nueva York, tiene firmada una pelea de desquite con Cassius Clay, pero ésta podría quedar postergada en caso de concretarse su pelea con el boxeador vasco.

ALFONSO GONZALEZ SPINOIA
Especialista del Hospital Militar
Diplomado en Medicina interna y Endocrinología - Rayos X
Consulta: de 1 a 2 y de 4 a 6
Marqués de Mondéjar, 3, 1.º
(Fernández Ladreda)
Teléfono 5415 Segovia

CARLOS DE LA FUENTE
Puericultor del Estado
Jefe hospitalización pediatría de la Seguridad Social.
Enfermedades de la infancia
Consulta 11 mañana pidiendo hora.
Avda. Fernández Ladreda, 18.
Teléfono 3971.

JUAN ANTONIO PERTEGUER
Aparato digestivo, Rayos X
Consulta de 10 a 1
Independencia, 3, 2.º Tel. 3743

EUGENIO MANZANARES
Cirujano
Huesos Rayos X
Consulta diaria
Fdez. Ladreda, 21, 4.º. E - Tel. 2211

RAFAEL D. CALDEVILLA
POTENTE
Ex-profesor ayudante de la Facultad de Medicina de Valladolid
Medicina interna - Cardiología
Lunes y jueves, 12 a 5
Sábados, de 12 a 2
Cervantes, 22, 2.º A (edificio Caja de Ahorros)

FRANCISCO DE JUAN
A. Respiratorio A. Circulatorio
Espirometría Electrocardiografía
Consulta a las 10, excepto sábados
Gobernador Fernández Jiménez, 17

ELIAS GIL MARTIN
Médico odontólogo
Consulta a las 11,30 y a las 7,30 de la tarde, hasta el mes de junio.
Roble, 12 Teléfono 1915

El Hércules venció por 2-1 al Estrella Roja

Alicante, 11.—En encuentro amistoso disputado esta noche en el estadio de «La Viña», de Alicante, el Hércules ha derrotado por dos goles a uno al Estrella Roja de Belgrado, al descanso se llegó con el resultado de empate a un tanto.

Arbitro: Dirigió el encuentro el colegiado alicantino, señor Ripoll, cuya actuación fue discreta.

Encuentro distraído, al que asistieron una gran cantidad de aficionados y que estaba organizado por la Asociación de la Lucha contra el Cáncer.

El Hércules, que se vio reforzado por jugadores de otros equipos de la región, dominó más que sus adversarios y realizó jugadas de gran mérito.

EL PARTIDO IRLANDA-ESPAÑA SE JUGARA EL DIA 16 DE FEBRERO

Madrid, 11.—El encuentro de vuelta entre las selecciones de fútbol de Irlanda del Norte y España, correspondiente a la Copa de Europa de Naciones, se jugará el día 16 de febrero próximo, en una ciudad inglesa, según ha informado esta noche a Afil un portavoz de la Federación Española de Fútbol. Sin embargo, aún no se sabe en qué ciudad se jugará el día 16, para permanecer en la capital si se decide que el encuentro se juegue en ella, o bien viajar desde ella a la ciudad que se designe para disputar el partido.

CAMPEONATO CASTELLANO JUVENIL DE FUTBOL

SEGUNDA DIVISION

Grupo 2.º

Navalcarnero, 2; Leganés, 2. Aranjuez, 2; Arganda, 0. C.A.S.A., 0; Segoviana, 1. Getafe, 2; Guadalajara, 0. Acueducto, 3; Colmenar, 0. Descansó: Alcarreño.

J. G. E. P. F. C. Puntos

Acueducto	18	11	3	4	34	20	25	5
Guadalajara	17	9	4	4	33	17	22	4
Aranjuez	17	9	4	4	32	21	22	4
Alcarreño	17	8	4	5	32	26	20	4
Getafe	17	8	4	5	29	18	18	
Leganés	18	9	3	6	37	19	18	3
Segoviana	17	8	2	7	25	31	18	2
Navalcarnero	18	5	6	7	19	23	16	2
C. A. S. A.	17	6	1	10	21	28	13	5
Arganda	17	4	1	12	24	44	9	7
Colmenar	17	1	4	12	15	54	6	10

Según acuerdo tomado anoche por el Comité de Competición de la Federación Castellana, el encuentro Segoviana-Getafe se resuelve, ante la incomparecencia de este último, dándole como ganado a la Gimnástica. Por lo tanto, el club segoviano se anota un gol más a favor y dos puntos, mientras el Getafe lleva un gol más en contra y tres puntos menos, por sanción federativa ante la citada incomparecencia.

MODERNICENSESE
Alfamatic

CAMBIAMOS su vieja máquina de cualquier marca por una moderna "ALFAMATIC" llena de posibilidades.

LA DIFERENCIA DE PRECIO EN 6, 12, 18 ó 24 MESES

También transformamos la de pies de hierro en PORTATIL ELECTRICA, que prácticamente no ocupa sitio.

CASA SOLERA
Pl. del Corpus, 7
SEGOVIA

ALFA

Se pide un informe sobre las repercusiones para España de la ampliación de la CEE

Formula la petición el procurador Navarro Velasco

A los ministros de Asuntos Exteriores, Agricultura, Comercio y comisario del Plan de Desarrollo, más el embajador de España en la CEE

Madrid, 11.—El procurador don Antonio Navarro Velasco ha solicitado, a través de la Presidencia de las Cortes, que comparezcan e informen a la Cámara conjuntamente los ministros de Asuntos Exteriores, Agricultura, Comercio, comisario del Plan de Desarrollo y embajador de España en la C. E. E., sobre los resultados obtenidos hasta ahora con el acuerdo preferencial y las repercusiones sobre el sector agrario y de la ampliación del Mercado Común.

El citado procurador señala «la grave incertidumbre que se ha creado en el sector agrario como consecuencia de la ampliación del Mercado Común con la petición de cuatro nuevos países a los que España exporta productos agrarios en cuantía aproximada a los 200 millones de dólares».

Aduce el señor Navarro Velasco que, a la hora de negociar, debe tenerse muy en cuenta que nuestro campo está en condiciones de soportar una integración total en la CEE como país miembro en contraposición de otros sectores de nuestra economía que necesitará un mayor período de adaptación, siendo seguramente ésta la causa por la que no hemos solicitado nuestra integración en la nueva Europa de los diez, por lo que parece aconsejable replantearnos de nuevo este problema en el seno de la Cámara».

LAS MEDIDAS DEL MERCADO COMUN RESPECTO A LAS NARANJAS

Madrid, 11.—La retirada de las preferencias arancelarias a las naranjas y mandarinas españolas por el comité de gestión del Mercado Común durará pocas fechas, según se ha informado a Cifra en su bien informada.

Dicha medida que entrará en vigor

Posible absorción de Chrysler España por Ford

Después de la visita del Ministro de Industria, señor López de Letona, a Estados Unidos están surgiendo continuamente rumores sobre el grado de participación de Ford en el territorio español. En un principio se especulaba con que la firma norteamericana se dedicaría casi exclusivamente a la fabricación de vehículos industriales y tractores. Posteriormente se habló de otro tipo de participación y ahora se habla, parece que con mayor fundamento, de la absorción de Chrysler España por Ford.

Nada hay confirmado sobre el particular, pues las negociaciones se llevan a gran altura y los representantes de Ford en España dicen desconocer el estado actual de las mismas.—(De "Arriba".)

Willy Brandt dona el importe de su Premio Nobel de la PAZ (6.151.200 pesetas)

para fines benéficos

Bonn (República Federal de Alemania), 11.—El canciller de la República Federal de Alemania, Willy Brandt, ha donado los 300.000 marcos (6.151.200 pesetas) del Premio Nobel de la Paz 1971 para fines benéficos, ha revelado hoy un portavoz gubernamental.

El portavoz, que hizo el anuncio a preguntas de los periodistas, se ha negado a facilitar detalles sobre las obras de caridad o instituciones a que fue destinada la donación.—Efe-Upi.

EL AUTOMOVIL HACIA RUIDOS EXTRAÑOS

Era una familia de ratones instalada bajo un asiento

Dunham (Inglaterra), 12.—El joven Jean Merrington, de 20 años, no podía comprender a qué se debían los ruidos que procedían de su automóvil al ponerle en marcha.

Al cabo de unas horas se pudo localizar la «avería»: una familia de ratones vivía bajo el asiento trasero de su coche.—Efe-Reuter.

mañana miércoles, afecta a las naranjas del grupo "II" y a las mandarinas de origen español, y es la segunda vez que se adopta durante la presente campaña.

La decisión de las autoridades correspondientes del Mercado Común

ha sido tomada como consecuencia de los bajos precios alcanzados por las dos variedades españolas, que se situaron, durante los días 3, 4 y 5 del presente mes, por debajo de los precios de referencia comunitarios.

(Continúa en la página 4)



Valencia.—Momento en que el alcalde de Valencia, don Vicente López Rosat, proclama a la señorita Sol Bacharach de Valera, y a la niña María Elena Monreal Alfageme, falleras mayores para las fiestas de San José 1972. (Telefoto Europa Press)

Paros laborales en distintas provincias

Se firmó el convenio de la Construcción para Madrid

Madrid, 12.—Ayer tarde fue firmado el convenio colectivo de la construcción de la provincia de Madrid, que afecta a unos 150.000 trabajadores de 5.000 empresas. Su vigencia es con retroactividad al 1 de enero de 1972 y tendrá una duración de dos años.

Entre las mejoras conseguidas destacan las siguientes: salario del peón durante el primer año, 210 pesetas diarias, más 26 de plus de transporte (antes eran de 138 y 18, respectivamente); durante el segundo año, 247 pesetas diarias, más 26 de plus de transporte, y con fecha 1 de enero de 1973, el correspondiente incremento que resulte de aplicar el aumento del coste de la vida durante este año. Para las demás categorías se abren los salarios en un amplio abanico, que tiende a incrementar el nivel de profesionalidad del trabajador de la construcción.

CONCENTRACION DE PROTESTA DE EMPLEADOS DE LA TELEFONICA

Madrid, 12.—Ayer, a las tres de la tarde, al término de su jornada laboral, empleados de la Compañía Telefónica Nacional de España, en número no muy apreciable, se congregaron en la avenida de José Antonio esquina a la calle de Valverde.

Dichos empleados, que se comportaron en todo momento de forma comedida, querían protestar por la marcha de las negociaciones del convenio colectivo, de índole interprovincial, que no les satisfacían. La fuerza pública invitó a los congregados a que se dispersaran, lo que éstos hicieron sin que se produjera ningún incidente.

PARO DE VARIAS HORAS EN ASTILLEROS GADITANOS

Cádiz, 11.—Una interrupción del trabajo de algunas horas se produjo hoy en la factoría gaditana de Astilleros Españoles, S. A.

DESPIDO DE 400 TRABAJADORES EN UNA EMPRESA DE IRUN

Irun, 11.—La dirección de la empresa Paisa, de Rentería, ha cursado el despido a los 400 trabajadores de su plantilla.—Logos.

PARO LABORAL EN PRADERA HERMANOS, DE BILBAO

Bilbao, 11.—El turno de mañana (300 trabajadores) y el de tarde (275) del grupo de especialistas de la empresa Pradera Hermanos, han parado hoy. Dicha empresa tiene una plantilla de 1.056 productores.

PAROS INTERMITENTES EN BARCELONA

Barcelona, 11.—La empresa Unión Española de Explosivos ha suspendido de empleo y sueldo durante un mes a ocho trabajadores del centro de Sallent y a otros cuatro de Balsareny. La situación en estas dos localidades sigue, al igual que en la de

Empeora aún más el Rey de Dinamarca

Copenhague, 12.—El estado de salud del rey Federico IX de Dinamarca, ya crítico de por sí tras un grave ataque de corazón, es hoy aún más delicado, según el boletín médico de los doctores que lo atienden.

También según el boletín, la tensión del rey es normal, pero tiene 39,1 grados de fiebre.—Efe-Reuter.

LAS CUENTAS DEL FORPPA

Su financiación anual no asciende a 60.000 millones de pesetas

Las subvenciones y pérdidas no llegan a 12.000 millones anuales

La financiación del sector agrario (compras y subvención más pérdidas) no excede de los 40.000

El Gabinete de Prensa del Ministerio de Agricultura ha hecho pública una detallada información sobre el F. O. R. P. P. A. en relación con algunos comentarios publicados en el diario «ABC» sobre el tema. Reproducimos en gran parte dicha nota por el interés que puede tener para nuestros lectores.

Dice el Gabinete de Prensa del Ministerio de Agricultura que en el último de los editoriales de dicho diario «se llega, en resumen, a las siguientes conclusiones:

Primero.—Que los agricultores es-

tán descontentos con la actuación del F. O. R. P. P. A.

Segundo.—Que el F.O.R.P.P.A. necesita anualmente una financiación oficial de 60.000 millones de pesetas, lo que se considera impropio por ser una cifra superior al presupuesto de cualquier ministerio inversor.

Tercero.—Que el F.O.R.P.P.A. tampoco cumple su misión en relación con los consumidores.

En cuanto al primer punto, si el editorialista del periódico está acostumbrado a muestreos estadísticos, reconocerá que el muestreo de cartas presentado en principio no parece suficiente para juzgar sobre la opinión de un sector, aunque inme-

diatamente se puede añadir que incluso de las cartas o fragmentos publicados no se deduce de ninguna manera el descontento de los agricultores en relación al F.O.R.P.P.A., sino más bien su apoyo al mismo desde el momento en que, ante el editorial anterior de «ABC» han escrito inmediatamente algunos agricultores ajenos al F.O.R.P.P.A. protestando y, lógicamente, aduciendo argumentos en los que se afirma que «a pesar» del F.O.R.P.P.A., el sector no se encuentra en una situación tan privilegiada.

FINANCIACION OFICIAL

Con relación a los 60.000 millones (Continúa en la página 4)

RENFE sabía, veinte minutos antes, que iba a producirse el choque de trenes de ZAMORA

Orense, 11.—«Veinte minutos antes se sabía ya que el choque iba a producirse. Lo sabían en las estaciones de Puebla de Sanabria, Orense y Zamora. El factor de la de Pedralba, al ver que el mercancías no se detenía ante su señal, pasó aviso por teléfono», según informa el diario «La Voz de Galicia», al referirse al accidente ferroviario ocurrido cerca de Lubián.

El periódico añade: «Resulta una ironía saber que, antes de que el accidente se consumase se estaban formando los convoyes de socorro que saldrían de Orense y Zamora».

El correo Orense-Medina del Campo había salido de Lubián con siete minutos de retraso. Entre esta estación y la de Pedralba se halla Requejo. Pero allí no hay personal de la «Renfe», porque desde hace algún tiempo ha sido cerrada al servicio, como otras varias de esta línea, no hace muchos años inaugurada.»

Añade el diario que entre tanto continuaban los esfuerzos desesperados para tratar de detener al mercancías que no había hecho alto en Pedralba. Bien es cierto que normalmente no se detenía allí.

«Las máquinas de los trenes van provistas de teléfono, pero, extrañamente, la comunicación con los servicios de la «Renfe» sólo puede establecerse en un solo sentido, partiendo de la unidad en marcha. No se

puede establecer desde una estación: hay que esperar la llamada.

En última instancia se pasó aviso al puesto de la Guardia Civil de Requejo: «Traten de detener un tren que se dirige hacia allá y va a chocar contra el correo».

Y la respuesta fue: «Ya no se puede hacer nada. Hace unos instantes hemos oído el estruendo».

DE UN ATAQUE CARDIACO MUERE UN MAQUINISTA DE TREN DESPUES DE EVITAR UN ACCIDENTE

Orense, 11.—El esfuerzo y entereza de un maquinista, que logró evitar un accidente ferroviario al comprobar la existencia de un fallo mecánico en la máquina del convoy que conducía, le costó la vida.

«La Voz de Galicia» señala que la muerte le sobrevino al maquinista Alvaro Naveira Rodríguez a consecuencia del colapso producido tras comprobar que en la máquina del convoy un fallo estaba a punto de producir un accidente. Con un sobrehumano esfuerzo consiguió evitar el accidente, aunque ello le costara la vida.

Parece ser que don Alvaro pasó por una situación similar hace algún tiempo, cuyo recuerdo, posiblemente, haya podido influir en el shock cardiaco que provocó su fallecimiento.—Cifra.

Brutal asesinato, en Méjico, de una prestamista septuagenaria y dos hijas

Toluca (Méjico), 12.—Una septuagenaria millonaria y las dos hijas que con ella vivían fueron brutalmente asesinadas, la pasada madrugada, después de sacárseles los ojos y martirizárseles cruelmente, en su residencia de Toluca (Estado de Méjico), según informó el comandante de policía de la zona, Cuauhtemoc Cárdenas.

Al parecer, el móvil del crimen ha sido el robo, si bien no se descarta la posibilidad de algún tipo de venganza por parte de un acreedor, dado que la septuagenaria, Catalina Hernandez, es una conocida prestamista de esta ciudad.

ORGIA DE SANGRE

«Fue una orgía de sangre. Nunca antes, en mi carrera de investigador, había visto un crimen tan brutal y con tanta saña», afirmó el jefe policial.

El macabro espectáculo fue descubierto por el yerno de la prestamista, casado con otra de sus hijas. Las tres víctimas estaban com-

pletamente desfiguradas a consecuencia de los intensos golpes de que habían sido objeto, además de mostrar quemaduras de cigarro y pequeñas heridas ocasionadas por navajas y puñales.

La habitación en que se hallaban los tres cadáveres mostraba un gran desorden, encontrándose documentos cobrables desparramados por todo el recinto, por lo que la Policía no descarta la posibilidad de que los asesinatos no sólo buscasen dinero y joyas, sino algún documento.

Por el momento, se desconoce el importe de lo robado, si bien se sabe que se trata de una elevada cantidad. (Efe).

LA LLAMADA CATEDRA DE SAN PEDRO NO ES LA AUTENTICA

Perteneció a Carlos el Calvo, quien en 875 la regaló a Juan VIII

Roma, 11.—La Cátedra de San Pedro, venerada hasta hace algunos años en la basílica vaticana, no es trono sobre el cual se sentaba el primer Apóstol, sino que perteneció al emperador Carlos el Calvo, quien, en el año 875, lo regaló al Papa Juan VIII. Un estudio, realizado a invitación de Pablo VI, por una Comisión de expertos, así lo ha establecido, publicando los resultados de la investigación efectuada en las actas de la Academia Pontificia de Arqueología. Dicha Comisión trabajó durante tres años, anali-

zando la Cátedra desde el punto de vista histórico, físico, químico, artístico, etcétera. Se ha comprobado que el trono está hecho de castaño, de pino de Siria y de otras maderas cortadas frescas. Se calcula que fue construido, en efecto, en torno al año 871. Esta rectificación, que quita el carácter de reliquia al trono, responde a los deseos de revisión crítica a que se están sometiendo muchos testimonios de las primeras cristiandades que prevalecen en la Iglesia, desde el Concilio Vaticano II.—Efe.

observará Vd. en todos los trabajos hechos en **EL ADELANTADO** IMPRESION perfecta